

# News Release

## Dalam Rangka Meningkatkan Kinerja: Pejabat Pemerintah Daerah bersama Aparat Pemerintah Kecamatan Sidareja Adakan Rakor

Totong Setiyadi - [CILACAP.NEWSRELEASE.ID](http://CILACAP.NEWSRELEASE.ID)

Mar 18, 2022 - 03:14



CILACAP-Dalam rangka meningkatkan Kinerja, Pemerintah Daerah Kabupaten Cilacap menggelar Rapat Koordinasi Pejabat Pemerintah Daerah bersama dengan Aparat Pemerintah Kecamatan Sidareja tahun 2022, bertempat di

Pendopo Kecamatan Sidareja, Hal itu untuk meningkatkan koordinasi, penyampaian informasi serta mempererat tali silaturahmi Pemerintah Daerah di wilayah kecamatan.



Selain Rapat Koordinasi, juga dalam rangka penanganan perkembangan Covid - 19 Pemda Cilacap terus genjot Vaksinasi, serta persiapan Hari jadi Kabupaten Cilacap ke -166 tahun 2022, Pemda Cilacap bersama jajaran terkait terus mempersiapkan guna suksesnya kegiatan, 17-3-2022.

Mengawali sambutannya Camat Sidareja menyampaikan, tugas Camat sebagai bagian dari penyelenggara urusan pemerintahan umum, kegiatan aparatur, upaya penyelenggaraan pemerintahan lainnya di tingkat Kecamatan, serta membina dan mengawasi pemerintahan desa di wilayahnya.

Maka hal tersebut sudah kami laksanakan, kami terus berupaya bersama pejabat lain dilingkungan Kecamatan Sidareja juga Pemdes di wilayah Kecamatan Sidareja, tentunya kami selalu mohon petunjuk, arahan serta bimbingan kepada Bupati, Wakil Bupati dan Sekda, agar upaya kami dalam menjalin komunikasi, koordinasi, untuk jalannya pemerintahan di wilayah bisa maksimal dalam pelayanan masyarakat," kata Camat

Dalam kesempatannya Wakil Bupati menerangkan, pihaknya akan terus melanjutkan program Bangga Mbangun Desa untuk terciptanya masyarakat Cilacap yang sejahtera dan mandiri.

Lanjut Wakil Bupati, menyikapi peran ASN ia menekankan pentingnya Performen baik dari segi Penampilan, Sikap, Perilaku dan Kepribadian, Pelayanan, ikhlas dan bersyukur agar menjadi tolak ukur dalam pengabdian di masyarakat, kehadiran kami untuk terus mengajak membangun dan mengabdikan untuk Cilacap lebih maju dan tertata, juga menjalin tali silaturahmi bersama Pejabat Pemerintah Kabupaten, Kecamatan dan Desa.



Sementara Sekda dalam arahannya, mengelola anggaran disertai dengan tertib administrasi, sesuai tugas fungsi kerjanya, uang rakyat yang dititipkan untuk dikelola perlu ke hati hatian dalam penggunaannya, hal tersebut untuk menghindari penyimpangan anggaran dan kebutuhan kepentingan pribadi, sudah berapa banyak pejabat terjerat hukum, maka dari itu mari bersama, tanggungjawab yang kita emban hendaknya di kerjakan penuh amanah.

Ramah tamah sekaligus permohonan pamit atas kinerja dan kebersamaannya, di akhir masa tugasnya selama 30 tahun di Pemda Cilacap, Sekda juga sampaikan permohonan maaf atas kekurangan, kesalahan selama menjabat, atas nama Pribadi maupun Instansi.

Rapat Koordinasi Pejabat Pemerintah Daerah bersama dengan Aparat Pemerintah Kecamatan Sidareja dihadiri, Wakil Bupati Cilacap, Syamsul Auliya Rahman, S.STP., M.Si, Sekda Cilacap Farid Ma'ruf, Asisten I Setda Cilacap Drs. Dian Setiabudi, MM, Asisten II Drs. Wasi Ariyadi M.M, Asisten III Sumbowo, S.Sos., MM, Ahmad Arifin SR, SH., M.M, Ka. Dinas Dispermades, Ka. Dinas Dukcapil Cilacap Annisa Febriana, SH., M.Si, Kasi dan Pejabat di lingkungan Kecamatan Sidareja, Kepala UPTD se Kecamatan Sidareja, Kepala Sekolah SMP dan SMA Negeri, Kepala Desa se Kecamatan Sidareja.